

TÜV Süd übernimmt spanische ATISAE-Gruppe

TÜV Süd hat die spanische ATISAE-Gruppe übernommen. Mit mehr als 1300 Mitarbeitern und einem Umsatz von über 80 Millionen Euro handelt es sich um die größte Übernahme in der Geschichte des internationalen Prüf- und Zertifizierungsdienstleisters. ATISAE zählt zu den führenden Anbietern von Prüfdienstleistungen auf der iberischen Halbinsel. Tätig ist die Gruppe mit Sitz in Madrid in den Geschäftsfeldern Industrieprüfungen, Fahrzeuguntersuchungen und Automotive Consulting. Im Bereich Fahrzeugprüfungen unterhält ATISAE mit ihren Tochtergesellschaften landesweit 34 Prüfstellen für die gesetzlich vorgeschriebene Hauptuntersuchung. Im Automotive Consulting werden Beratungen und Trainings für Autohersteller, Zulieferer und Handel angeboten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



TÜV Süd.